

20 Anuncios y comunicados A PRECIOS CONVENCIONALES No se devuelven los originales aunque no se inserten.

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

Diario republicano de Valencia

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

HOY Toro corrido de PARLADÉ

Entena, 41 JOSE MANAUT NOGUES, abogado NEGOCIOS CIVILES Especialidad accidentes del trabajo Despacho: Muro Santa Ana, 4, principal. De 8 y media a 1.

Dr. SIMO LLOBAD Ex-oculista del Hospital ENFERMEDADES DE LOS OJOS Curación radical de la "granulación tracomatosa" en un plazo de 20 a 40 días. Los enfermos satisfarán los honorarios cuando estén curados.

Ante el caos

Ya van conociéndose los riesgos a que quedamos expuestos en las aventuras donde nos llevaron los últimos viajes, bajo la dirección del ministro Villaverde que España padeció. Bajo la acción de Villaurrutia, que habla cuatro lenguas y en ninguna sabe lo que se dice, fuimos al extranjero en días en que amenazaba a Europa un gravísimo conflicto por las ambiciones e intereses encontrados que todas las potencias sienten o tienen en Marruecos.

Nuestros derechos en Marruecos y las legítimas esperanzas de expansión que debemos sentir en un territorio adonde llevamos nuestra civilización y bandera antes que los demás países, serían seguramente discutidos y tal vez hasta negados por los pueblos fuertes, que al serlo poseen la suprema razón de la justicia en el orden internacional.

El ministro de Estado español habló mucho con Delcassé; confirió con él muchas veces, en momentos en que D. Alfonso era aplaudido y agasajado por el mundo oficial de París. ¿Habrá hecho algún convenio para conquistar entusiastas? ¿Se habrá tratado de secundar la política absorbente del ministro francés?

Para evitar el choque inminente con el emperador Guillermo, se retiró Delcassé. ¿Nos habíamos liado con los proyectos de éste? ¿Cómo quedamos hoy? Hora es de saberlo, porque de esta cuestión depende tal vez el porvenir colonizador de España y de ella depende que mañana perdamos o sea la condición de potencia que viva en el orden internacional con propia personalidad.

Delcassé, con quien nos entendimos tal vez. ¿Qué misterios y nubes envuelven el presente de este pueblo? Hay que saberlo todo, y cuando esto pedimos nos encontramos sin Cortes, sin mayorías de gobierno, sin gobierno y sin nada. Excelente situación para intervenir en el mundo, ante tan graves circunstancias. ¡Hasta ahí nos lleva el régimen en sus dependencias! Su historia de desastres, es interminable.

En pro de la viticultura A LAS FUERZAS VIVAS DE VALENCIA Y SU PROVINCIA

Hoy se pondrá a discusión en el Congreso el proyecto de suspensión de la vigente ley de alcoholes. Como es cuestión importantísima para la región valenciana, hasta el extremo de poder ser considerada como de vida o muerte para la producción vitícola que constituye la casi totalidad de la producción regional, es no solo conveniente, sino preciso, que la voz de las entidades y organismos que forman las fuerzas vivas de Valencia llegase hasta los escafos del Parlamento.

En la sesión que esta tarde celebra la Corporación municipal debiera acordarse dirigir un telegrama al jefe del gobierno, presidente del Congreso y jefe de todas las minorías parlamentarias pidiéndoles que procuren recabar del Parlamento la suspensión de la vigente ley de alcoholes antes de que esta lamentabilísima equivocación de Omsa dé al traste con la más importante de las producciones nacionales: la vitícola.

Ahora es el preciso y único momento en que puede conseguirse algo práctico. Todo depende de que gobierno y Parlamento se percaten de que los viticultores españoles y las regiones vitícolas quieren y exigen que se les atiendan en sus peticiones. Si se dejan pasar estos momentos, si los más interesados en el asunto callan e inclinan docilmente la cerviz a la ley vigente de alcoholes tomará carta de naturaleza y la miseria se cebará en los hogares de los viticultores españoles.

ASAMBLEA REGIONAL DE DEPENDIENTES DE COMERCIO

Bajo la presidencia del representante del Comité ejecutivo de la Federación Nacional, D. Mario Antonio, se reunió ayer la Asamblea de dependientes de comercio en Valencia, concurriendo las siguientes representaciones por la federación regional: De la Asociación de la Dependencia Mercantil de Utiel; Ramón Carol, Antonio Prat, Julián Fernández, José Verdejo, Julio López, Andrés Esclava y Andrés Sahuquillo. De la de Cullera: José España, José María Marco García, José Perelló y Pascual Hoyo. De la Unión Ultramarina: Ricardo Vico, Adolfo Crespo, Florencio Sancho y Raimundo Ferrer. De la Dependencia Mercantil de Valencia: Juan Adell, Sanchis Tamarit, Francisco Romero y Cebrían Gay. Asociación de la Dependencia Mercantil de Cullera.

Unión Ultramarina y Colonial de Dependientes de Valencia. Además, la concurrencia fué numerosísima. En dicha reunión se tomaron los siguientes acuerdos: Primero. Nombrar un representante de cada una de las sociedades federadas concurrentes al acto para que entiendan en lo relativo a las medidas que deben tomarse para asegurar el exacto cumplimiento de la ley del descanso dominical. Segundo. Señalar como máxima la jornada de diez horas para los dependientes de comercio. Tercero. Supresión del internado en los que se dedican a dicha profesión. Cuarto. Pacto moral de solidaridad entre las sociedades federadas de la región. Quinto. Protestar ante el Gobernador de las ilegalidades cometidas por el alcalde de Utiel sobre infracción del reglamento del descanso dominical.

Para festejar al representante del comité ejecutivo de la Federación Nacional, Sr. Antonio, los congregados organizaron un banquete en su honor, al que asistieron más de 70 comensales, abundando los brujidos expresivos, referentes al acto. Por la noche y en el centro social de los dependientes de comercio, se organizó una velada literario musical, en la que tomaron parte con mucho lucimiento algunas personas de las familias de los socios, consiguiendo infinidad de aplausos de la concurrencia por el acierto con que desempeñaron su cometido. Dicha velada también fué en honor del señor Antonio. Celebramos que esta simpática clase social persista en su unión, único medio de conseguir que se traduzcan en hechos sus razonables aspiraciones.

En la Asamblea regional de dependientes celebrada ayer domingo en la Dependencia Mercantil, se trató sobre la actitud de los comerciantes de Utiel, infringiendo la ley de descanso dominical, sin que el alcalde de aquella población haya tratado de evitarlo a pesar de los órdenes del Gobernador. En vista de ello, los delegados representantes de las sociedades de dependientes de la región valenciana, acompañados de gran número de compañeros fueron ayer tarde a protestar ante el Gobernador de la conducta del alcalde de Utiel, pero no encontrando en el Temple a la primera autoridad civil de la provincia, fueron a telégrafos y depositaron el siguiente telegrama: "Delegados obreros Instituto Reformas Sociales, Madrid.—Comerciantes Utiel, abierto hoy establecimientos, consintiendo al alcalde, a pesar protesta dependientes y órdenes Gobernador. Delegados asamblea regional protestan infracción ley. Rogamos interés asunto y defendáis el caso."

Hoy visitarán al Gobernador una representación de las sociedades de dependientes de la región valenciana, demandándole justicia ante la actitud sediciosa de los comerciantes de Utiel y la conducta vituperable de aquella autoridad municipal. El viernes 23 del actual aparecerá la nueva novela de D. Vicente Blasco Ibañez La Horda que, como las anteriores producciones de nuestro querido jefe, es esperada con extraordinario interés. Parece que el Cabildo, el odioso y soberbio Cabildo persiste en suprimir este año la procesión del Corpus por el hecho de no pagarla el Ayuntamiento. El caso no es nuevo: de sobra sabemos todos que el clero no se mueve si no anda el dinero por delante.

Noticias

El viernes 23 del actual aparecerá la nueva novela de D. Vicente Blasco Ibañez La Horda que, como las anteriores producciones de nuestro querido jefe, es esperada con extraordinario interés. Parece que el Cabildo, el odioso y soberbio Cabildo persiste en suprimir este año la procesión del Corpus por el hecho de no pagarla el Ayuntamiento. El caso no es nuevo: de sobra sabemos todos que el clero no se mueve si no anda el dinero por delante.

Son mercederes del templo, y como mercederes proceden. Y además prevalece un fracaso en cuanto al número y salida de concurrentes. Está bien: a los republicanos ningún daño nos hacen. La fe del "pueblo de Israel" es la que sufre.

Diversiones populares no faltarán en las fechas en que la Iglesia debiera celebrar las suyas. La mayoría del Ayuntamiento en este caso ha cumplido con exceso su deber de valencianismo. La comisión municipal de Fiestas y Fieles acordó el sábado, a propuesta de su presidente Sr. Fajarnés, organizar fiestas laicas que vengán a sustituir a las festividades religiosas que otros años organizaba el Cabildo Catedral. El programa es el siguiente: El martes a las diez de la noche se encenderán las candelas de las Rocas, que se depositarán en la plaza de la Constitución. El miércoles, víspera del Corpus, a las doce de la mañana, se disparará una gran traca que recorrerá la carrera del Corpus. A las cinco de la tarde saldrá la Cabalgata, recorriendo la misma carrera; y a las nueve de la noche se celebrará por la Banda Municipal en la plaza de la Constitución. El jueves, festividad del Corpus, se disparará otra traca a las doce de la mañana. A las cuatro de la tarde saldrán las Rocas, y a las cinco se repetirá la Cabalgata del día anterior.

Por la noche habrá bailes populares a las nueve, en los solares de San Francisco, a cuyo efecto se levantará un tablado; y terminará la velada disparándose un bonito estallido de fuegos artificiales, a cargo del pirotécnico Sr. Roselló. La citada comisión deplora que la premura del tiempo no le permita organizar otras fiestas de mayor importancia y novedad. Y en cuanto al "Santísimo Corpus" allá se las entienda el Cabildo con él. Si los católicos no tienen empeño en que siga la procesión, nosotros menos. Los comerciantes y los industriales que por esta causa puedan sufrir algún perjuicio, saben que lo deben a los señores del Cabildo. A los señores del Cabildo, mercederes del templo, seculares blanqueados, en cuyo fondo anida la ira, la soberbia y la avaricia. Después de todo, para nosotros, en el orden de las convicciones, será una satisfacción que el clero no pueda ya sacar la procesión del Corpus en Valencia por falta de cuartos y de fe, y por sobre de egoísmo y de soberbia.

El Correo tacha de parcial la conducta que hemos seguido en la cuestión entre los supernumerarios y los agregados de las oficinas municipales. Esta afirmación caprichosa nos tiene sin cuidado, porque todo el que juzgue sin apasionamiento y haya leído la explicación que de nuestro silencio dábamos anteayer, la habrá encontrado razonable y justa. Consta que ni hemos defendido a los agregados ni hemos atacado a los supernumerarios. Y repetimos lo que el otro día. Esto es: que al obrar así, rendimos culto a nuestra consecuente conducta de no causar perjuicio a ninguna de las personas que tienen la desgracia de verse obligadas a ganar un sueldo para vivir, y busean colocación. Nos limitamos a publicar unas líneas que los agregados nos remitieron, lo mismo que hicieron otros periódicos. Si tan mal le supo esto a El Correo, ¿por qué se enfada únicamente con nosotros? No comprendemos las frases en que insinúa si está de moda el ir sólo a cobrar entre empleados que quizá conozcamos aquí. En esta redacción no conocemos a ningún empleado municipal que cobre sin trabajar. Es más, dudamos que en las oficinas municipales sea posible tal abuso. Y si esto ocurre pedimos que sea castigado como merece el culpable. ¿Se quiere más imparcialidad y franqueza? Se nos solicita la inserción de las siguientes líneas: "En El Correo de esta noche hemos leído con asombro que el Sr. Berrueto, redactor de dicho periódico, afirma que trabaja en las oficinas de la Inspección de Sanidad, cuando es

notorio entre todos los empleados de la casa que esto es falso, y así lo prueba el hecho de que al llamarle el Alcalde y secretario del Ayuntamiento a declarar al siguiente día de ocurrir la supuesta agresión, con el fin de averiguar lo sucedido, no pudo ser hallado por encontrarse fuera de la casa hasta la una de la tarde, hora en que otro apenurmerario fué a buscarle. ¿Cómo ha de prestar servicios en el Ayuntamiento quien durante las horas de oficina está desempeñando otras tareas como redactor de El Correo en diversos centros oficiales? Conste, pues, que está hablando el único que debiera callar, y que quiere quitar el pan a los que trabajan, quien precisamente cobra sin trabajar. Hemos probado, pues, que el calificativo de vago que se adjudica a los agregados, usado con más justicia que el Sr. Berrueto lo merece y en cuanto a los restantes supernumerarios, con hechos como pide El Correo vamos a probar su vagancia. Público es que el personal que trabaja en las oficinas municipales, está dedicado a trabajos extraordinarios; los agregados han practicado cuantos trabajos les han sido encomendados; los hay de ellos que han hecho la copia de cinco tomos del padrón y en cambio hay supernumerarios que tienen en su poder un tomo hace cinco meses y por temor de que le den otro para copiarlo no lo termina, faltándole sólo ocho o diez hojas. Tengamos en cuenta que los agregados aparte de los trabajos extraordinarios han de atender a los asuntos de sus respectivos negocios, cosa que no hacen los supernumerarios. La comisión".

A propósito del dictamen que en la sesión municipal de esta tarde se ha de discutir acerca de cierta autorización a D. Constantino Amat, cuestión que ha sido censurada o comentada por algunos colegas, nos hemos procurado antecedentes, y de ellos resulta que el asunto es de clavo pasado. Trátase de que hace años el Ayuntamiento, mal informado por el entonces arquitecto municipal de aquella zona, acordó la expropiación de la casa núm. 18 de la calle del Llano del Remedio, edificio que estaba solidísimo, bien ornamentado y a líneas, y al que sólo por la parte de atrás y en el corral o jardín se proyectaba la prolongación de la calle de Don Juan de Austria. Ya expropiado, se subastó el derribo, siendo adjudicado al mejor postor D. Constantino Amat, que abonó el precio del remate. Atendiendo a una solicitud de dicho rematante que no solo no perjudicaba al Municipio, sino que más bien le favorecía, se subastó antes del derribo el solar que había de resultar, y también fué el mejor postor D. Constantino Amat. Entonces éste ofreció al Ayuntamiento la siguiente alternativa: o derribar el edificio, como estaba acordado, sin percibir el Municipio más dinero que el ya entregado como precio del aprovechamiento de materiales y escombros, o permitirle aprovechar parte de la casa sólida y a líneas, reconstruyendo el interesado sobre ésta y recibiendo en cambio la casa municipal seis mil pesetas y los arbitrios como nueva edificación, además del precio ya entregado por la subasta del derribo. El caso es nuevo; no está previsto en disposición alguna; pero tampoco está prohibido; y resulta justo y de sentido común el aceptarlo, toda vez que de rechazar la proposición, el Sr. Amat derribaría y el Municipio perdería seis mil pesetas que no es suma despreciable. Lo único censurable que aquí aparece es el hecho de haber expropiado el Ayuntamiento por algunos miles de duros un edificio que no necesitaba expropiación, para la apertura de la calle prolongación de la de D. Juan de Austria.

Esta... desconfío, ó lo que fuese, sucedió en tiempos en que el Ayuntamiento, con mayoría monárquica, era apenas discutido, los concejales gozaban completa paz moral y material, y se expropiaban casas porque sí, y... el Cabildo sacaba muy gozoso la procesión del Corpus. De Sollans nos escriben que la muerte del suicida D. Luis Montesinos ha sido muy sentida en aquella población, y que la pobre viuda está cada día más inconsolable.

200 Javier de Montepiñ El amor no había quebrantado el hierro de que estaba hecha la inflexible voluntad de Paula Balfus. La joven no perdía de vista su anhelado pensamiento, su venganza. Fabricio sintió que sus nervios se irritaban, y tuvo que hacer un esfuerzo para contestar risueño: —Es decir, mi querida Paula, ¿que todavía contáis con que Juana ayude vuestra venganza? —¡Sí, más que nunca! Juana hará brotar la luz en las tinieblas que nos rodean... y por eso escribí a nuestro tío para que me dijese el paradero de Juana, a cuya carta no me ha contestado. —No la hemos recibido; ¿pero quién os ha revelado el secreto que queríamos ocultar a todo el mundo? ¿quién os ha dicho que Juana estaba loca? —El doctor Vernier. —¿Y cómo lo sabía éste? Paula refirió a su prometido todos los incidentes que ya conocemos, y el proyecto que juntos habían formado el uno de descubrir a la madre de su amada, la otra al instrumento de su venganza. Fabricio sentíase desfallecer. —Hemos tenido muchas decepciones—dijo el doctor Vernier cuando Paula acabó su relato,—y hubo momentos en que pensamos pausarnos sin el auxilio de Juana. —¿Podíais pasaros sin ella? ¿Teníais algún otro indicio?—preguntó Fabricio con espanto.

El médico de las locas 201 —Si, creíamos tenerle en el revólver de que se sirvió el asesino. A pesar de su serenidad, Fabricio se puso blanco como el papel, y preguntó: —¿Teníais el revólver? —Sí. —¿No se quedó depositado en el juzgado? —Hemos merecido al señor procurador el favor de que nos lo entregue sabiendo el uso que íbamos a hacer de él. —¿Y qué contabais hacer? —Saber lo primero dónde se había construido, ver si el armero recordaba a quién se le había vendido, ver si se recordaba el escudo que tenía en la cruz y cuya falta se ha hecho constar en la causa... Aquel escudo debía tener iniciales; encontrar, si era posible, al grabador que le hizo... —¿Y bien? —Pues nada: nuestro hilo de Ariadna se ha roto entre mis manos—prosiguió el doctor.—El armero no ha podido decirme a quién vendió el revólver y mis pesquisas se han detenido en el primer paso. Fabricio respiró. —Mi querida Paula—dijo haciendo un esfuerzo—la fiebre de venganza que encendíais en mis venas se había calmado un tanto, y siento que vuelve a reanimarse. Como vos, deseo que brote la luz en medio de las tinieblas... ¿disponed de mí! —Gracias, Fabricio, gracias: bien sabía de lo que sola capaz. Fabricio volvióse a Jorge y exclamó:

El médico de las locas 204 Javier de Montepiñ —¡Ah!—exclamó la niña fijando en Jorge una mirada de gratitud. —Y vuestro padre me ha encargado la misión de contactar a Mr. Varnier, que le permite amarnos. XLII Emma, al escuchar esta respuesta que creía dictada por su padre, no pronunció ni una sola palabra; pero lágrimas de enternecimiento corrieron de sus ojos y estrechó las manos de Paula y de Jorge. —Hija mía—exclamó la primera,—¿estáis ya segura del porvenir? —¡Emma querida! ¡mi prometida; ¡casi mi esposa!—murmuró Jorge. Y volviéndose hacia Fabricio estrechó su mano con emoción. —¡Ahora se haría matar por mí!—pensó el sobrino del banquero. —¿Y decís—exclamó Emma enjugando su llanto—que mi padre vendrá dentro de diez o doce días? —Sin duda. —¿Qué dichosa me haceis! Yo tenía presentimientos tristes... —Delirios de vuestra imaginación. Desoñados y no penséis más que en vuestra convalecencia. —Os obedeceré. —¿No queréis venirnos a Neuilly? —Oh, no, no!—dijo estrechando la mano de Jorge,—hasta que venga mi padre quiero permanecer aquí al lado de mi amiga, al lado de mi médico...

El médico de las locas 197 se ha visto cien veces, y espero verlo una más. —Yo en cambio estoy cierto de lo contrario. —¿Vos? —Yo: lo que acabais de decir me anima a lo que no me hubiera atrevido a decir en otro caso. Aunque la señorita Emma no sea legalmente vuestra prima, los lazos de la sangre y del afecto os hacen su único pariente... A vos me dirijo, pues, para deciros: "¡Señor hombre honrado; mi situación, hoy desahogada, me permite aguardar mucho del porvenir; amo a la señorita Emma, y os suplico me otorgéis su mano." —¡Ah, bien! ¡bien, doctor!—exclamó Paula con entusiasmo.—Lo que hacéis es muy noble. —¿Hay nobleza en querer ser dichoso? Fabricio callaba: su respuesta iba a darle en aquel hombre un aliado ó un enemigo. —¡Calláis, caballero! ¿No os mostráis favorable a mi opinión? —Por el contrario... pero mi posición en este asunto es tan delicada... no estoy revestido de ninguna tutela respecto a esa niña, será preciso antes conocer su voluntad, saber el participo del amor que os inspira... Paula intervino entonces. —Sí, yo lo afirmo—dijo—ama a nuestro querido doctor. —Las palabras de Paula son para mí la mejor de las garantías: desde ahora todas mis simpatías están con vos, y en nombre de mi tío acepto con toda el alma vuestra petición. Teas II 26

Por cierto que los bien enterados de lo ocurrido, lamentan que la carta que dejó escrita el suicida no haya podido servir al juez de base para exigir responsabilidades...

Señor Alcalde: Con motivo de la construcción del puente de Nazaret, se han hecho desaparecer las plantaciones o cultivos que abasimamente se habían hecho por individuos en las márgenes del río...

La reunión de regantes de la acequia Uncia, nueva de Benimamet, celebrada ayer, sin que afortunadamente ocurriese nada de particular, gracias a la actitud conciliadora que contra lo que se esperaba adoptó el presidente D. Antonio López...

Ya que de este asunto ha de conducir el Gobernador, hemos de apercibirle para que no se deje engañar por el promovedor de la división que hay en la referida Comunidad de regantes...

Si algunos correligionarios por requerimientos de la amistad particular defienden el derecho y la moralidad en los asuntos de la mencionada acequia, no es ciertamente porque de ella esperan lograr finalidad alguna política...

De modo que viven equivocados los monárquicos que se creen servir a sus ideas apoyando en esto al monterilla de Benimamet. Se trata de que muchos regantes de distintas fracciones políticas no están dispuestos a tolerar errores del alcalde del poblado...

Para trajes a medida, géneros alta novedad y corte elegante, la sastrería de Abdón Ibañez, plaza de Cajerros, 5.

En virtud de la orden del Gobernador civil prohibiendo que se vendan participaciones de la Lotería Nacional, en papeletas particulares, la guardia municipal número 99 que vio el día 12 a unas mujeres que acababan de comprar participaciones en el kiosco de periódicos de la plaza de San Martín...

Por lo demás, no es cierto como ha dicho un periódico que en la plaza de San Martín se promoviese eugestión alguna, ni mucho menos escándalo.

Llamamos la atención del Alcalde para que disponga que el trayecto de la derecha de la calle de Guillem de Castro, desde las espaldas de las torres de Cuarta hasta la Casa de Beneficencia, sea regado por lo menos dos veces al día...

Mariano Fardo, maestro tailleur, Tros-Alt 51, junto al horno. Confección de trajes. Precios económicos.

Continúan los atropellos por los tranvías eléctricos. A la misma hora que ocurría el atropello de un niño en el camino de Barcelona, de que ayer dimos cuenta, en el camino real de Madrid, frente a la Cruz Unbiera, otro muchacho de 4 años, era víctima de la misma desgracia.

Los vecinos de la calle de Monjas Servitas se lamentan del abandono en que se tiene la guardia municipal, pues aquel punto es centro de juegos para los chicos, los cuales se entregan en introducir los coches en la boca de la fuente y despararrar el café, mojado a cuando se transporta por allí...

En los solares de San Francisco rieron anteayer dos muchachos de 13 años llamados Salvador Lara y Rafael Cervera, resultando el primero con una herida de arma blanca en el brazo izquierdo que le infligió el Cervera.

En la calle de Oriñuela rieron ayer tarde dos individuos, resultando uno de ellos llamado Vicente Ayoldi Silvestre, de 39 años, con varias heridas en la cara a causa de un mordisco de su adversario. Se le curó en la casa de Socorro de Serranos.

Han sido detenidos por la policía varios individuos sospechosos. Dos de ellos han resultado autores de los atracos que reseñamos días pasados.

El día 26 del corriente, a las ocho y media, darán principio en la Escuela Normal de Maestros los ejercicios de reválida de los grados elemental y superior de la carrera del Magisterio para los alumnos que oportunamente lo hayan solicitado.

Según denuncia formulada ayer a los señores de la autoridad, una mujer llamada Mancebo la Alcaraz Serra, que opuso alguna dificultad a que se registrara una cesta pequeña en la que no llevaba ningún artículo gravado por el impuesto de consumos, fue apalada por los consumidores del puesto de Marchalines, resultando con varias lesiones en la pierna izquierda, de las que fue curada en la casa de Socorro de Serranos.

El Gobierno civil se recibió ayer una real orden concediendo la autorización solicitada por el Ayuntamiento para imponer arbitrarios extraordinarios sobre las especies no tasadas de consumos, exceptuando el salvado de trigo.

Después de probar todos los angeños se medios que se anuncian, es cuando más se agradece la eficacia radical del Digestivo Mójarieta, cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones desahucadas en personas bien conocidas que lo tomaron durante tres meses, son las que lo han hecho glorioso, pero un solo atropello produce mejor efecto que una docena de frascos de cualquier otro remedio.

Depósito general, en la droguería de los señores G. Gontal y C.ª, plaza del Mercado, 72, Valencia, y en las principales droguerías de Europa.

DE INTERES PARA TODOS.—Una comida abundante se digiere sin dificultad con una cucharada de Elixir Estomacal de Saiz de Carlos, poderoso tónico digestivo, de agradable sabor, completamente inofensivo aunque se use años seguidos y que pueden tomarlo lo mismo el enfermo del estómago que el que está sano.

La Sociedad "La Rialta" celebrará junta general extraordinaria por primera y segunda convocatoria, hoy 19, a las diez de la noche.

La Sociedad orfeón valenciano "El Micalet" celebrará junta general extraordinaria esta noche, a las nueve, con objeto de tratar asuntos importantes para la misma.

El Orfeón Unión Republicana celebra una velada esta semana y reanuda a las orfeónicas aoudan esta noche y sucesivas al local de ensayos a repasar las obras...

NO HAY QUE DARLE VUELTAS: PARA TRAJECITOS PARA NIÑOS. La acreditada sastrería El Non-Plus-Ultra. TRAJECITOS DEL TALLER de las medidas de 5 a 14 pesetas.

El Gobierno civil se recibió ayer una real orden concediendo la autorización solicitada por el Ayuntamiento para imponer arbitrarios extraordinarios sobre las especies no tasadas de consumos, exceptuando el salvado de trigo.

En la misma se advierte a la Corporación municipal que el arbitrio sobre inspección y vigilancia de establecimientos públicos no necesita la autorización ministerial por estar comprendido en la regla 6.ª del art. 137 de la ley municipal.

Publicaciones. La casa editora de las "Obras completas de León Tolstói" ha repartido con toda puntualidad el cuaderno octavo de esta interesantísima publicación, digna en un todo de la universal fama de que goza el insigne escritor ruso.

"MADRID COMIGO" de esta semana, contiene el siguiente sumario: "Las niñas de la calle", por J. López Silva. "La alga", contra el duelo, por Manuel Soriano. "El nudo", por Mariano de Cavia. "Consejos higiénicos", por Francisco Capela. "Arañas y cosquillas", por J. Sabau Romero. "Chismes y cuentos".

Contiene notas gráficas de la llegada de don Alfonso a dicha capital, de los palacios y monumentos que ha visitado, de la revista militar de Aldershot, del yate de los reyes de Inglaterra, en el que hizo un viaje a Portsmouth, de la célebre torre de Londres, del Guitchail, y retratos de Eduardo y de la reina Alejandra, del duque de Connaught, del príncipe de Gales, del embajador español Sr. Polo de Bernabé y de la princesa Patricia de Connaught y Esa de Battemberg.

LA GUERRA RUSO JAPONESA.—PORT-ARTHUR, por Hesibo Tikovara, comandante del torpedero "Oziva", publicada por la casa editorial Maucci.

Círculos y sociedades. La Sociedad "La Rialta" celebrará junta general extraordinaria por primera y segunda convocatoria, hoy 19, a las diez de la noche.

LA GUERRA RUSO JAPONESA.—PORT-ARTHUR, por Hesibo Tikovara, comandante del torpedero "Oziva", publicada por la casa editorial Maucci.

El estilo es sencillo, ameno, y sólo alcanza tonos vibrantes y enérgicos cuando describe uno de esos combates que son ya del dominio de la historia.

Teatros. Principales. Seleccionado programa anuncia el cartel de este teatro para hoy. Además de la genial "Troupe Ernestine" que ha llegado a ser el "clou" de la temporada, pues cada día consiguen mayores éxitos con sus variados y elegantes bailables y ejercicios acrobáticos...

En Alberique. Como motivo de la feria de San Juan se celebrarán en el teatro Liceo de esta población tres funciones, poniéndose en escena las zarzuelas en un acto recientemente estrenadas en nuestra ciudad y que han alcanzado más éxito.

Toros y Toreros. La corrida de ayer. Seguramente que al ir a la plaza ayer tarde todos los aficionados pensarían en pasar una buena tarde si los toros se dejaban torrear por los diestros del cartel, dos de los cuales son en la actualidad promesas de lambresas del saber torero.

Seguramente que al ir a la plaza ayer tarde todos los aficionados pensarían en pasar una buena tarde si los toros se dejaban torrear por los diestros del cartel, dos de los cuales son en la actualidad promesas de lambresas del saber torero.

Seguramente que al ir a la plaza ayer tarde todos los aficionados pensarían en pasar una buena tarde si los toros se dejaban torrear por los diestros del cartel, dos de los cuales son en la actualidad promesas de lambresas del saber torero.

Seguramente que al ir a la plaza ayer tarde todos los aficionados pensarían en pasar una buena tarde si los toros se dejaban torrear por los diestros del cartel, dos de los cuales son en la actualidad promesas de lambresas del saber torero.

Seguramente que al ir a la plaza ayer tarde todos los aficionados pensarían en pasar una buena tarde si los toros se dejaban torrear por los diestros del cartel, dos de los cuales son en la actualidad promesas de lambresas del saber torero.

Jorge, cuya emoción era indecible, estrechó las manos de Fabricio, balbuceando: —¡Ah, señor! No encuentro palabras para manifestar mi gratitud; desde hoy no veáis en mí un amigo, sino un hermano.

Querido volver a Fradicia sin dejar terminados enteramente sus asuntos de Nueva York, y me envía para que cuide de vos y de vuestra madre. Hoy mismo le pondré un telegrama.

—Ahora, amigo mío, quisiera ver a Emma y a Juana. —Vamos a conducirlos. —Dejad aquí vuestro sombrero, dijo vivamente Pauls.

—¿Por qué? —Porque al ver vuestra gasa, Emma lo comprendería todo. —Tenéis razón.

—Si mi tío venía a Francia con propósito decidido de mirarse a la mujer que amaba, nada tiene de extraño que haya descubierto tales precauciones.

El extracto de Maltita Dr. Greus

El extracto de Maltita Dr. Greus, tiene las principales aplicaciones y usos siguientes...

paparlos de cerca con la papa y la muleta y se sintieron tal vez sin fuerzas para sujetarlos.

Como de lo ocurrido ayer no tenían la culpa los santos de la corte celestial que se les volvieran de espalda, no nos lo explicamos.

Pero eso, viviendo en Valencia la antiolecal ya debió ocurrir hace tiempo y no había motivo para que ayer sucediese...

Bienvenida, a su primer toro que no había por qué tenerle asco, lo pasó desde lejos...

Desde lejos tiró también a matar, señalando un pinchazo, luego media estocada...

En el cuarto toro parece que Bienvenida deseaba recuperar el terreno perdido.

Crepito desahuchó a su primer toro de cuatro pinchazos y media estocada.

La fama en el último toro fue buena, tanto con la muleta como con el estoque...

En el quinto toro banderillaron los maestros, clavando un par regular, Crepito, otro Galillo...

Y sin más por hoy... UN MALBETA.

Inauguración del Circuito Taurino. El sábado se inauguró este nuevo Centro que se ha instalado en el segundo piso del café Forti.

Añoche se reunieron en el mismo buen número de socios en fraternal banquete...

Desde ayer cuentan los aficionados valencianos con un teatro donde reunirse para hablar de toros...

Indudablemente, dada la justa directiva que anteaer quedó nombrada y que mañana publicaremos, este nuevo Centro está llamado a fomentar mucho la afición.

En el número de ayer de EL PUEBLO y de otros periódicos he leído una gaceta dando cuenta de unos informes facilitados por la Inspección municipal de Sanidad...

Como esto perjudica mi reputación, he de manifestar a la opinión pública que de mi molino se llevaron dos empleados municipales dos muestras de salvado de arroz de última clase...

La primera gaceta que del resultado de las muestras he tenido, es la en que se me hace figurar como sofisticador e industrial poco escrupuloso.

Y esto me propongo demostrarlo pericialmente a la Inspección de Sanidad.

El salvado de última clase precisamente ha de tener partículas de las aristas del grano de arroz...

Y esto me propongo demostrarlo pericialmente a la Inspección de Sanidad.

Es un riquísimo alimento, al propio tiempo que un poderoso digestivo...

Hay una madre que recurre a la autoridad del alcalde para que con arreglo al art. 156 del Código civil le sea entregado un niño que dice ser su hijo...

Entonces el alcalde pasa a los Tribunales de justicia la denuncia correspondiente por desobediencia y amenaza a sus agentes...

El oficio es llevado por dos alguaciles a las nueve de la mañana, según dicen, y la señora del comandante les hace penetrar en la habitación en donde estaba acostado...

Esta es la verdad escueta, Sr. Gobernador y Sr. Coronel. Como comprenderán, estas cosas traen aparejadas consigo mal comentarios...

El profesor mencionado, para procurarse en un principio por medio del descanso la salud quebrantada, buscó en Valencia a la inteligente maestra doña María Lezano...

La publicación en masa sienta el porvenir de dicha señora por su carácter bondadoso y por ser una de las profesoras que mejor ha atendido a la enseñanza de las niñas.

Creemos que el tribunal encargado de hacer el expresado nombramiento realizará un acto de justicia, si éste recae en la mencionada señora Lezano.

Si la virtud y el mérito merecen alguna recompensa, en ninguna ocasión puede darse con más justicia que en la presente.

El jueves próximo debutará en este teatro una compañía de zarzuela cómica, bajo la dirección del inteligente maestro D. Francisco Lozano...

Los antecedentes de la compañía son de que es una de las notables.

CEMENTOS

Espectáculos

Teatro Principal. - A las 9. - Dos grandes gestiones de cinematografía. - Troupé Ernestine.

Teatro Pizarro. - A las 9. - L' Africana.

Cine teatro. - A las 9. - El país del carbón y la "Entrada de D. Alfonso en París".

Cine teatro. - A las 9. - El país del carbón y la "Entrada de D. Alfonso en París".

Cine teatro. - A las 9. - El país del carbón y la "Entrada de D. Alfonso en París".

Cine teatro. - A las 9. - El país del carbón y la "Entrada de D. Alfonso en París".

Cine teatro. - A las 9. - El país del carbón y la "Entrada de D. Alfonso en París".

Cine teatro. - A las 9. - El país del carbón y la "Entrada de D. Alfonso en París".

PRECIO FIJO

El extracto de Maltita Purísimo DEL DR. GREUS

LA FIDELIDAD CAFE de los camareros y cocineros DON JUAN DE AUSTRIA, 17

CRISTALERIA "EL SIGLO" de Rodríguez y Roig

Purgaciones

Valentín Palacios

Debilidad

CALZADO de todas clases a medida

RAFEL GONZALEZ

Vinicultores Salfonol

VINOS A BIOS

Las Barracas

Papel "Palanquin"

Del atentado

Lo de Marruecos

Lo de Marruecos

Lo de Marruecos

Lo de Marruecos

Lo de Marruecos

Lo de Marruecos

Lo de Marruecos

Lo de Marruecos

El extracto de Maltita Dr. Greus, tiene las principales aplicaciones y usos siguientes...

mará de la mayoría, y por lo tanto de Maura algo más que un voto de circunstancias...

Se ha dicho que Alba apoyará una proposición, provocando una votación.

También lo declaró así el Sr. Cobán, manifestando que si el gobierno saliera derrotado presentará inmediatamente la cuestión de confianza a D. Alfonso.

Entre las conjeturas que se hacían en el salón de conferencias, decíase que será el conde de Romanones quien presente la proposición que motive la votación.

Todas las dudas refiérense a la decisión de la corona si fuese derrotado el gobierno, como es creencia general que suceda.

El Sr. González Besada ha dicho que después de la actitud del ministerio, sólo cabe este dilema:

Recepciones académicas

En la Academia de la Historia se ha verificado la recepción de D. Angel Altolaguirre.

Fallecimiento

Se ha fallecido el general Melguro.

Se ha fallecido Máximo Gómez.

Se ha suicidado un preso.

Se ha condenado recientemente a catorce años de presidio, acusado de haber cometido un homicidio.

La sentencia le absolvió.

Dirigió al juez una carta en el mismo sentido, añadiendo que había sido condenado injustamente...

La opinión, preocupada por si en efecto fué condenado un inocente, pide la revisión del proceso.

Contra la ley de alcoholes

Pontvedra. La Federación Agrícola ha celebrado un mitin para pedir la derogación de la ley de alcoholes.

Barcelona. El alcalde ha suspendido de empleo y sueldo al doctor Ferrán, director del laboratorio microbiológico.

Castellón. El Congreso de Agricultores ha acordado pedir a las prensas su concurso para recabar del Parlamento la suspensión de la ley de alcoholes.

Londres. El punto de vista oficial es prestatario a Francia el concurso leal y completo respecto a Marruecos.

Berlin. El tono de la prensa respecto a la cuestión de Marruecos es acerbó.

San Petersburgo. Dice que la respuesta de Rusia ha acochado al Japón.

KIOSCO "NUEVO MUNDO" Salón limpia-botas
 Venta de toda clase de diarios, revistas ilustradas, talonarios de inquilinato, objetos de escritorio, etc.
 Calle de la SANGRE, núm. 17, (frente a la Casa Ayuntamiento).

Grandes regalos
 Los consumidores en este kiosco podrán adquirir por medio de cupones, que al efecto se entregarán, toda clase de libros de actualidad, escogidos de los catálogos de las principales casas editoriales. También se regalan vales para retrato.
 Asimismo puede adquirirse, por valor de 12 pesetas en cupones, UN MAPA DE LA ISLA DE CUBA, tamaño 112 por 80. Puede verse en dicho kiosco.

Grasa de caballo para suavizar el calzado y correajes, y PASTILLAS de todos colores para limpiar el calzado de lana.
 VENTAS AL POR MAYOR Y AL DETALLE

Libros populares
 Una peseta el tomo

El mundo.—La Conquista del mundo. Palabras de un rebelde. Campos, fábricas y talleres. Las Prisiones. **Sus de Montparnasse**.—El Hércules. La Mecedonia. **Nejehovska**.—La muerte de los dioses. (2 tomos). **Wagner**.—Substancia Roeh (La educación jesuítica). **Reclus**.—Evolución y revolución. La montaña. Mis exploraciones en América. El arroyo. **Blasco Ibañez**.—Arroz y tartana. Flor de Mayo. Cuantos valencianos. La Condenada. **Anatolio France**.—La Cortesana de Alejandría (Tales). **Wagner**.—Novelas y pensamientos. **Zola**.—El mandato de la muerte. Cómo se unen. **D. Annunzio**.—Episodio y Compañía. **Lionel Daudet**.—Cuentos amorosos y patrióticos. **Matilde Serao**.—Centinela. **Judith Gautier**.—Las enciendadas del amor. **Proust**.—El Sefirón. **M. Zola**.—Los ex-hombres. **F. Byrd**.—Singala. **S. Maury**.—El dolor universal. **F. Marziale**.—Las lagunetas. **M. Basile**.—A ras de tierra. **Comandante**.—Así hablaban Zorabazara. **V. Hugo**.—El signo del Papa. **Leconte de Lisle**.—La verdadera vida. La novela de Polara. La guerra ruso-japonesa. **H. G. Wells**.—La ramera Blanca. **Fant Alcaiz**.—Las chicas del amor. **Eidun Haggard**.—El hijo de los duques. **Henry Bockfort**.—La aurora boreal. **José Brial**.—Noli me tangere (El país de los frailes). **H. Sudermann**.—El camino de los gatos. El de las bodas de Yolanda. El molino silencioso. **La m. N. g. r. i. s.** **Arroyo**.—Cuentos e historias. **Carlos L. N. g. r. i. s.**—Filosofía del anarquismo. **Fant Alcaiz**.—Luis Bonafina, Vicente Blasco Ibañez. **Emilio Zola**.—Su vida y sus obras. **Juan Goyanes**.—La sociedad futura. (2 tomos). La sociedad moribunda y la anarquía. **Schopenhauer**.—El amor, las mujeres y la muerte. **La Libertad**. **Teófilo Gautier**.—Un viaje por España. **La Honon**.—Determinismo y responsabilidad. **Psicología del militar profesional**. **Gustavo Flaubert**.—Por los campos y las playas. **P. J. Moebius**.—La infirmitad mental de la mujer. **Las horas**.—Pasados por agua. **Rosario Novelda**.—El colectivismo. **Ernesto Basile**.—Los enigmas del universo. (3 tomos).

E. Heras.—Los espectros. Teda Gabler. Emperador y Galileo. Infante Emperador (2 tomos). La Comedia del amor. Los guerreros en Helicónd. **C. Darwin**.—El origen del hombre. Mi viaje alrededor del mundo (2 tomos). Origen de las especies (2 tomos). La expresión de las emociones (2 tomos). **Enrique George**.—Progreso y miseria (2 tomos). **Conde Fabra**.—La expulsión de los jesuitas. **F. J. Proudhon**.—¿Qué es la propiedad? **Voltaire**.—Diccionario filosófico (6 tomos). **Reclus**.—Batallas religiosas. El porvenir de la Ciencia (2 tomos). El Anticristo (2 tomos). Los evangelios y la segunda generación cristiana (2 tomos). **M. Bakounine**.—Dios y el Estado. **Brady**.—Conflictos entre la Religión y la Ciencia. **Levi Strauss**.—Fuerza y materia. Luz y vida. **Boissier**.—Estruendo. **El Rey**. **Antonio O. Pichó**.—Drama de Familia. **Barón d'Holbach**.—Moisés, Jesús y Mahoma. **Herbert Spencer**.—Origen de las profesiones. El individuo contra el Estado. Creación y evolución. **Esa Nordau**.—El mal del siglo (2 tomos). Las mentiras convencionales de la civilización (2 tomos). **M. Zola**.—Literatura extranjera. **Carlos Marx**.—El Capital. **Gerónimo Salinas**.—Los Satirios latinos (2 tomos). **Ravetto Kasterink**.—El tesoro de los humillados. **Luis López Ballesteros**.—Junio a las máquinas. **Roberto Robert**.—Los cachibambas de antaño. **Augusto Laugel**.—Los problemas de la Naturaleza. **Los problemas del alma**.—Los problemas de la vida. **Antón Tchekov**.—Vanka. **Alister Inchof (Jesuita)**.—La Monarquía Jesuita. **Yvesolá Garche**.—La Guerra. **Manuel Ugarte**.—Visiones de España. **Teniente O' Hils**.—Pequeña guarnición. **Federico Engels**.—Origen de la familia, de la propiedad privada y del Estado. (2 tomos). **Séverina**.—Páginas rojas. **José Ingenieros**.—La simulación en la lucha por la vida. **OBRAS NUEVAS**.—Progreso y miseria, por Enrique George. El tablado de Arlequín, por Pio Baroja. Cosa de España, por Prospero Mérida. Cuadros históricos de la Revolución Francesa, por Chamfort. La anarquía y el colectivismo, por Alfredo Nogués. La antigua y la nueva fe, por Strauss. El arte y la democracia, por Manuel Ugarte.

De venta: F. Sempere, Pintor Sorolla (antes Barcas), 30 v 32

Se traspasa un establecimiento de refrescos y licores, en punto inmejorable. Razón, Serranos, 10, bajo
Colocación de capitales
 1.000 pesetas rentan 50 al mes, negocio serio y seguro que administra el mismo interesado, quedando las garantías en su poder y el capital asegurado a su satisfacción. También se coloca dinero sobre hipotecas, dando un rentel del 5 al 8 por 100 anual y sobre toda clase de garantías que convengan al capitulista. También se encarga de todo el centro de la compra y venta y administración de fincas, pagando los días primero de mes y respaldando de alquileres.
 Resolución de toda clase de asuntos en contribuciones. Cobro de créditos incobrables, tierras y pensiones. Compra y rescampo de papelería del Monte de Piedad. Compra-venta condicional de muebles.
 Patentes de invención y marcas de fábrica. Reclamaciones ferroviarias. Representación de ayuntamientos.
 Dinero a todos sobre garantías que convengan a intereses módicos. Informes comerciales, cotizaciones perso. aies. Compra-venta y traspaso de toda clase de establecimientos, verificándose el traspaso pronto, bien y con reserva. Tenemos a la venta una tienda de comestibles y un despacho de pa. y salazón. Tenemos muchas peticiones hechas de toda clase de establecimientos. Informes gratis. Conquista, 18 y 20, entresuelo, de 9 a 12 y de 4 a 6.

LONJA DE ARROZ de Manuel Muñoz
 Valencia, plaza de Galindo, 1, teléfono 282
 Se detallan arroces bombas y amonquill superiores, en fracciones de 5 kilogramos en adelante y de la forma siguiente:
Arroz bomba, pesetas
 Clase núm. 1, superior, 3'00 pta. los 5 kilogramos con envase 60 pta. 100
Arroz amonquill, pesetas
 Clase núm. 2, superior, 2'20 pta. los 5 kilogramos con envase 40 pta. 100
 Acuérdese de dichos números hay también clase aún más superiores en vista, pues los hay hasta el núm. 9.
 Esta casa no alterará los precios tanto en alto como en baja, mientras no se altere el mercado arrocer de dicha plaza.

Papelería de Botella
 SAN VICENTE, NUM. 141
 Papeles y pólvas de todas clases y tamaños. Cartapacios y plumas para letra española, inglesa y redondilla. Libros y cuadernos rayados. Tinta para escribir y sellar. Estuches de matemáticas y demás artículos para dibujo. Papeles para lanas de todas clases y marcas, blancos sin cola, pectorales, engomados, largos y cortos. Papeles seda de colores. Mapeles liros y ordinarios. Depósito de naipes finos de Vitoria.

¿MURIÓ LA CALVICIE!
 USANDO EL
EFIRO DE ORIENTE-LILLO



Ha quedado comprobado por infinidad de eminencias médicas, que el Efiro de Oriente-Lillo es el único preparado en el mundo que hace renacer y crecer el cabello, barba, bigote y cejas; impide su caída, evita las canas y cura todas las enfermedades del cuero cabelludo, como son: *Tña pelada, caspa, picos, alopecia seborea (caspa grasienta), caspa, humores, etc., etc.*
 Millones de personas que han usado el Efiro de Oriente-Lillo verifican y justifican sus prodigiosos resultados.
El que es calvo le cae el cabello es por que quiere, pues mandando un comprobante
Y Nada se paga si no sale el cabello!
 Consulta por el autor **D. Felodoro Lillo, Rambla de Cataluña, núm. 13, 1.º**.—BARCELONA, de 9 a 1 y de 3 a 6, días festivos de 10 a 1.
 También se dan consultas a provincias por escrito, mandando un sello para la contestación.
 De venta en todas las buenas Perfumerías, Basares, Droguerías, Farmacias y Peluquerías, a 5 pesetas franco.

Paquetes de vapor
 Servicio regular de vapores
 Para Liverpool El vapor Goldellan saldrá el 19 Junio
 Para Manchester El vapor Demetian saldrá el 23 Junio
 Para Newcastle El vapor Opal saldrá el 21 Junio
 Para Glasgow El vapor Castilla saldrá el 23 Junio
 Consignatario: D. Albertor Kier, Personal y Cens, 27, principal.

Aviso al público
 SASTRE
 En la calle del Turia, 10, entresuelo, segunda puerta, se confeccionan trajes con forros, a 15 pesetas; pantalones, a 10 reales; ídem. de algodón, seis reales. Las hechuras a gusto del consumidor. Especialidad en trajes de niños.
DINERO
 a comerciantes e industriales, a propietarios y a militares. Intereses módicos. Razón, calle de Colón, 86, bajos, izquierda, de diez a doce y de cuatro a seis.
Acordados superiores
 los hallarán en la tienda de Rizak Torres, calle de Barcelona, 13 (junto al horno), Valencia. Lecciones, comesturas y toda clase de reformas.

Almoneda
 La anunciada con un mes de anticipación se verificará el 20 y siguientes, en la caja de préstamos La Económica, de todos los objetos que están en descubierto. Conquista, 17, principal.
Calvos
 ¿Queréis que vuestra cabeza se pueble de pelo? Usad la Miravilla del Campo, que a los 30 días de su uso se ve brotar el cabello. Su autor, D. Rafael Ramos, camino del Grao, 8, peluquería de Aragón.
Aviso
 En casa particular se desean dos caballeros empleados ó dependientes de comercio, para tratarlos en familia. Precio módico, no es casa de huéspedes. Calle de Pelayo, 13, última puerta.
Casa particular
 Una señora viuda, cede dos salas amuebladas y con vistas a la calle, para un caballero de confianza ó un matrimonio, con existencia ó sin ella. Calle de San Vicente, 180, primero.

Pasajes gratuitos para San Pablo (Brasil)

 El día 19 de Junio saldrá el vapor **IVERNAY** y el 26 del mismo, el magnífico vapor **Les Alpes**
 Emigración autorizada por el gobierno brasileño, para familias de trabajadores del campo. Las familias tienen derecho a pasaje y comida gratis, desde el puerto de Valencia a San Pablo (Brasil). Para informes dirigirse a esta delegación, calle del Moro Zett, 6, principal, junto al teatro de la Princesa, incluyendo un sello de 15 céntimos para la contestación.
 Nota.—Se necesitan agentes cobrando buena comisión.

La Campana
RELOJERIA ECONOMICA
 Precios de las comesturas muy generales gratitudadas por 100 pesetas.
 Limpieza. 1'50
 Muelle real (cuerda nueva). 2'00
 Espiral. 2'50
 Eje del volante (nuevo). 4'00
 Rubí. 4'50
 Cilindro nuevo. 4'00
 Muelle de safo. 1'00
 Repaso. 1'00
 Pavonar cajas de acero. 2'00
 Demás comesturas a mitad de precio. Ruzafa, 25, esquina a la de Colón.

Descubrimiento importantísimo
CHARLES LAMBERT
 Por fin llegó a España la especialidad única en su género, de eminente **Charles Lambert**, París, dicha celebridad, analizando una infinidad de hierbas medicinales de la India, y después de profundos estudios llegó a obtener el completo resultado que mediante una cuidadosa combinación de hierbas pudo obtener un maravilloso específico que en muy pocos días cura radicalmente cualquier paralización crónica ó catarro de la vejiga ó restringimiento uretral, etc.
 También el Elixir Indiano, es un específico maravilloso y eficaz para la completa destrucción de todo "bacillo" silfítico por crónico que sea ó hereditario. Este maravilloso producto químico que bien se puede llamar milagro, compuesto exclusivamente de vegetales, evita los perniciosos efectos del lodo ó del Mercurio, siempre dañosos a la salud a cuyas consecuencias se resienten en la edad adulta y en la vejez, causando fuertes dolores reumáticos y abatimiento general.
 Todo se puede evitar con el nuevo descubrimiento **Charles Lambert**, París, cada caja de píldoras, pesetas, 4'50; cada frasco de inyección, pta. 3'80 y cada frasco de Elixir 3'80.
 De venta: En todas las buenas farmacias; en Valencia, en la del Sr. Narciso Loras, Farmacia de la Morera, plaza de las Barcas, núm. 29; Sra. Viuda de Costas, Sombriería, 5; D. José Barberá, Sagrario de San Francisco, 25 y D. J. Aliño, plaza Caleros, 5.

¿Desea V. llevar el pelo bien teñido? (Si)
 Pues usad La Belleza del Cabello y lo conseguiréis en realidad. También se tiene en un salón independiente por el bigote, des realte: barba, seis; cabeza, de ocho a diez. Para las señoras, según lo pida que enté la cabeza, pero en todos los casos sus precios serán económicos. Mossardó, calle del Postel Querol, 20.

Negocio
 CADA 1.000 pesetas rentan 50 al mes un negocio serio y seguro que administra al mismo interesado. Informes gratis. **DINERO** sobre hipoteca y toda clase de garantías sólidas e interés muy conveniente. **COMPRA Y VENTA** de negocios y fincas.—Casa reservada y activa en todo negocio que se le confía.—Horas de oficina: de nueve a dos.
Centro general de contratación
MAR. 105. ENTRESUELO

Negocio productivo
 menos lucrativo pero más seguro que otros negocios. Cada 1.000 pesetas producen de 20 a 30 al mes. Operaciones sólidas que puede administrar el mismo interesado, completamente garantizadas. Operaciones sobre toda clase de garantías, con interés convencional. Compra y venta y gestión de toda clase de derechos. Casa reservada y activa para cuantos asuntos se le confían. Informes gratis: Colón, 86, bajos, izquierda.

CASA DE HUÉSPEDES
El Comercio
 a cargo de las dos hermanas
Josefa y Lucía "Las Ferreras"
 COLÓN, 65 (ANTES MERCADO).—SEGORBE. Habitaciones capciosas, se sirven comidas, cenas suaves y almuerzos. Se admiten huéspedes.

SASTRERIA DE BALLESTER Y C.
24 Bolsería, 24 (JUNTO A LA LIBRERIA)
 Nuevo y completo surtido en Lanas, Estambres, Vieñas, Armures, Alpaca, Driles y todos cuantos artículos abarca esta industria.
 Esta casa es la única en su clase utraabaja con verdadera prontitud, economía y con todas las exigencias que la moda requiere.

J. PRAT
MAQUINAS SINGER PARA COSER
 Todos los modelos a pesetas 2'50 semanales
Pídase el catálogo ilustrado que se da gratis
 Acristalación de obras.—Colocación de cristales a domicilio
FABRICA DE LUNAS
 Cristales curvados. Talleres de biselado, grabado y decorado. Letreros artísticos. Vidrieras de colores
FABRICA, PIZARRO, J. P.—DESPACHO, COLON, 7
Compañía Fabril Singer
 Concesionarios en España: **ADCOCKY & C.**
 Sucursales enprovincia de Valencia:
 VALENCIA: Plaza de la Reina, 2.
 VILLANUEVA DEL GRAO: Calle de la Marina, 32.
 ALICIA: Plaza Mayor de Santa Catalina 1, 1.
 JATIVA: Calle de Costa, 1.
 GANDIA: Calle de Juan Andrés, 10.
 SUBCIA: Calle de San Cristóbal, 12.